

Betreff:

Bereitstellung von Defibrillatoren im Gemeinschaftshaus Bierstadt und Turnhalle ?Zum Bären?

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten folgende Maßnahme umzusetzen.
Kauf und Bereitstellung von Defibrillatoren für die Installation im Gemeinschaftshaus Bierstadt und der Turnhalle „Zum Bären“.

Begründung:

Das Gemeinschaftshaus Bierstadt und die Turnhalle „Zum Bären“ werden seit Jahren nicht nur für den Sport genutzt, sondern sind zentrale Veranstaltungsorte vieler Feierlichkeiten und Feste in Bierstadt. Hier treffen sich viele Menschen unterschiedlichen Alters. Die inzwischen auch durch Laien bedienbaren Geräte sind in der Erstversorgung von Patienten lebensrettend.

Zur Information:

Ein Defibrillator, auch Schockgeber, ist ein medizinisches Gerät zur Defibrillation und Kardioversion. Es kann durch gezielte Stromstöße Herzrhythmusstörungen wie Kammerflimmern und Kammerflattern (Defibrillation) oder ventrikuläre Tachykardien, Vorhofflimmern und Vorhofflattern (Kardioversion) beenden. Defibrillatoren werden auf Intensivstationen, in Operationssälen, in Notfallaufnahmen, sowie in Fahrzeugen des Rettungsdienstes bereitgehalten, seit den 1990er-Jahren zunehmend auch in öffentlich zugänglichen Gebäuden wie Bahnhöfen, Flughäfen und anderen Orten für eine Anwendung durch medizinische Laien. (Quelle: Wikipedia)

Wiesbaden, 10.06.2011